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Iniciando a reunião de forma virtual, o Nilton informou a pauta abaixo e os itens foram apresentados 
e debatidos pelos participantes. 

 

1.Plano Odontológico; 

2.Gestão da Saúde Populacional; 

3.Balanço das ligações a partir do isolamento social; 

4.Monitoramento via Sistema COVID19; 

5.Vacinação (Pneumocócica e Contra Gripe). 

 

1- Plano Odontológico 

Informamos que os planos odontológicos da Funcesp serão operacionalizados pela Odontoprev, 
serão similares aos da Sabesprev, com previsão de implantação em setembro de 2020, demais 
informações estão na apresentação enviada. 

Por parte da AAPS, foi questionado que os aposentados não podiam participar dos planos 
odontológicos da Sabesprev, poderão participar destes planos? 

R – Os planos da Sabesprev, de acordo com a legislação, são específicos para participantes do Plano 
Previdenciário. Nestes novos ainda não temos definição, estamos avaliando os regulamentos. 

 

2- Gestão da Saúde Populacional  

Neste item informamos que será contratada a Funcional Health.para avaliação mensal da base de 
despesas assistenciais, preliminarmente, foram identificados 2.600 beneficiários elegíveis ao 
programa. A contratação está prevista para agosto de 2020. 

 

3- Balanço das ligações a partir do isolamento social 

Foi apresentado a quantidade de ligações ocorridas no período de 18 de março de 2020 a 13 de abril 
de 2020, considerando o início da pandemia. 

 

4- Monitoramento via Sistema COVID 19 
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Data: 17/04/2020 
Local: Virtual. 
Hora: 10:00 horas 
Anexo: Apresentação Comissão de Saúde – 17/04/2020 
Participantes:  

 

Assunto: Planos de Saúde Vivest e Plano Odontológico  
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Neste item informamos que foi constituído grupo e desenvolvido um sistema para 
acompanhamento e orientações nos casos de COVID 19. Este trabalho tem por objetivo, ouvir 
dúvidas dos empregados e familiares, identificar demandas para novas ações (por ex. vacinas, 
retorno dos empregados com diagnóstico e suspeita), entre outros. 

Informamos ainda que a Funcesp estabeleceu parceria com o Hospital Einstein para tele 
atendimento dos beneficiários, através dos Conecta Einstein. 

As principais demandas apuradas até o momento foram: 

• Orientação para o retorno ao trabalho após o período de quarentena (retorna direto ou avisa 
a Sabesp para o gerente autorizar);  

• Vacinas: flexibilização das datas de vacinas ampliando dias disponíveis para o empregado que 
trabalha em escala; 

• Cobertura do exame H1N1 no período de pandemia; 

• Cobertura do exame COVID19 em laboratórios credenciados; 

• Vacina pneumocócica para empregados com COVID19 que não puderam aplicar (falta 
autorização médica posterior).  

Foi informado ainda, que a Tânia está acompanhando os casos de Covid 19 na Sabesp, até o 
momento temos 4 casos, mas nenhum grave.  

a) Os participantes perguntaram se o acompanhamento é válido também para os aposentados? 
E com relação a vacinas, se existe hipótese de ampliar testes, caso isto venha a ocorrer e se 
a Sabesp for envolvida, gostaria de incluir também os aposentados se possível? 

R – Estamos monitorando somente os empregados ativos e para os aposentados estamos 
repassando as informações oficiais das autoridades de saúde. Quanto a vacina, ainda não 
temos nenhuma informação e será avaliada quando houver novidade. 

 

5- Vacinação (Pneumocócica e Contra Gripe 

Foi apresentado quadro destacando que até o momento 5.185 empregados foram vacinados com a 
vacina de pneumocócica e que ainda continua a vacinação e o empregado pode ir em qualquer 
unidade da Sabesp. 

Também informamos o quadro de vacinação contra gripe na RMSP, Litoral e Interior), ressaltando 
ainda que pelo 9º ano consecutivo, a Sabesp iniciou no dia 14 de abril mais uma Campanha de 
Vacinação contra a Gripe para atender todos os empregados, inclusive para os que estão exercendo 
suas atividades em home office. A vacina é a quadrivalente que tem duas cepas de vírus A e duas 
cepas de vírus B. 

 

6- Outros Assuntos 

Ao final da reunião foram incluídos novos itens, considerando os questionamentos dos 
participantes. 

a) Plano Previdenciário - Solicitaram informação com relação a passagem do plano 
Previdenciário da Sabesprev para a Funcesp. 

R – Na próxima semana teremos o primeiro relatório da Fipe e se tivermos novidades 
repassaremos a todos. 

b) Credenciamento  

a. Como está o credenciamento na Região Bragantina/Itatiba e as pendências do 
contrato?  
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R – Tudo que estava programado está na pauta, mas no momento está tudo parado, 
inclusive os próprios médicos. 

b.  Alguns exames não estão sendo realizados no BP, como imagens, etc., somente os 
prioritários. 

R – No momento se puder evitar ir ao médico ou hospital para evitar casos de 
contaminação, 86% dos casos estão na capital e RMSP 

c. Como ficam os casos de filhos na faculdade, a Funcesp não está cobrando a 
documentação, há receio de perder o benefício do dependente? 

R – Desde fevereiro foi enviado aos RHs listas de beneficiários e estamos aceitando 
comprovante de inscrição ou mensalidade excepcional, sem o termo  

c) Aplicações Financeiras – Mostraram preocupação com relação aos investimentos da 
Sabesprev no momento, constaram que no último extrato o saldo já caiu. 

Disseram que em contato com o César foi constatada a perda de rentabilidade, mas como a 
carteira é bem diversificada só perdemos 9% e o mercado em torno de 40%. 

R – O Walter Sígollo soltou uma nota com informações da situação, porém os nossos ativos 
estão protegidos e é possível recuperar mais à frente. 

Os participantes aproveitaram para agradecer e parabenizar a Sabesp como está lidando com o 
Covid. 

Assinaturas 
Reunião Virtual – Não foi possível coletar assinaturas dos participantes 


